

IN MEMORIAM

A los 85 años de edad, a consecuencia de un infarto, dejó de existir el destacado poeta y minero, agricultor, comerciante, vecino de La Serena, Eduardo Emilio Rojas Araya.

El extinto fue casado con María Gabriela Labios Videla, fallecida, y padre de 8 hijos: María Engracia, coordinadora regional de Coquimbo, y Auri, empresaria y esposa del subdirector de la Dideco de la municipalidad de La Serena, Jesús Parra; María Hilda, profesora en San Felipe; Miguel Eduardo, fallecido; Jorge Fernando, docente de la U. de La Serena; Ricardo, empresario minero; Mario, profesional de Essar de Teniente y Héctor Patricio, abogada.

Eduardo Rojas Araya nació en Paihuano, pero se ancló en La Serena, a muy temprana edad. Sus estudios secundarios los realizó en la ex Escuela de Minas de La Serena, de donde egresó como técnico en metalurgia. En 1948 ingresó a la Chile Exploration Company de Chuquicamata, desempeñándose como laboratorista metalúrgico por varios años desarrollando posteriormente una carrera ascendente que lo llevaría a ejercer importantes cargos en la misma compañía.

Dada su extensa y abnegada labor en el área minera, se le conocen múltiples iniciativas. Fue el diseñador de la actual planta de concentrados de Talcuna, de propiedad del empresario minero Juan Renfie Karstulovic y fue un activo participante en la creación



Eduardo Rojas Araya

b8/77

In memoriam [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

In memoriam [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile